

保護者の皆様



日宇小だより 7月号

令和3年7月2日 NO.12

佐世保市立日宇小学校

文責 校長 酒井 俊宏

7月は、【ココロねっこ運動】 の取組強調月間です！



長崎県では、平成13年6月に【ココロねっこ運動】がスタートしました。【ココロねっこ運動】とは、子どもたちの心の根っこを育てるために、「大人のあり方」を見直し、みんなで子どもを育てる県民運動です。

この【ココロねっこ運動】は、「長崎県子育て条例（第22条）」にも明記されています。

さて、【ココロねっこ運動】の取組として、「大人のあり方を見直す」という表現があります。具体的には、子ども

たちは、まわりの大人や育つ環境に大きな影響を受けて成長します。子どもたちが心豊かに成長していくためには、多くの大人の関わりが必要です。学校・家庭・地域で、大人がつながり、子どもたちと真正面から向き合える社会を築いていく必要があります。そのためにも「大人のあり方を見直す」という表現がされています。

これからも、学校と保護者や地域の皆様が「子どもたちのよりよい成長を願う」という思いで、共通理解しながらの取組ができればと思います。今後ともご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

裏面に、【ココロねっこ運動】で取り組んでほしい10項目（長崎県のHPの資料）を載せています。ご家庭でも確認されて、今後の取組にご活用ください。

令和3年度PTA予算で、スポットクーラーを購入し、
学校に寄贈していただきました。（ありがとうございました）



令和3年度のPTA総会は、新型コロナウイルス感染症の影響で、紙面開催となりました。その中で、PTA予算に関する内容もありました。PTA活動自体が思うようにできない状況ですが、PTA役員会で、子どもたちの学習環境をサポートするために、特別教室（理科室・音楽室）にスポットクーラーを購入できるように話し合っていました。教室は空調の整備が整っていますが、特別教室はできていません。子どもたちの学習効率が上がるように活用させていただきます。

